La Dictadura Militar Argentina Logró Apoyo de Partidos Políticos

Ricardo Balbín Afirma que el Radicalismo es la Alternativa Mayoritaria en Argentina

(UPI v AP)

BUENOS AIRES, 27 de abril Las restricciones a la informacién fijadas por la Junta Militar alcanzan también a todas aquellas noticias referidas a actividades políticas o gremiales que han quedado suspendidas a partir del 24 de marzo.

Sin embargo, diversos periódicos de Buenos Aires dieron catida en sus ediciones de los últimos días a párrafos de una carta enviada a líderes de la Unión Cívica Radical (UCR), por su presidente Ricardo Bal-bín, esí como a declaraciones políticas del presidente del Partido Federal, Francisco G. Marrique hechas en los Estades Unidos.

Con tal motivo, el matutino La Co'nión resolvió incluir en su edición de hoy el texto integro de dicha carta, donde el cirigente af rma que el radicalismo es "capaz de ser la alternativa válida con vocación mayoritaria para oponerse a la extrema izquierda y a la ex-trema derecha, a la derecha económica y a la demagogia populista sin contenido creador y transformador",

Balbín afirma también que "no estamos de acuerdo con que de una política de precios controlados, que por otra parte nunca se cumplió, se pase a una liberación total de los mismos que ha provocado alzas diarias que han sacudido a los sectores de trabajo, a los pequeños y medianos empresarios y en general a los vastos sectores medios del país".

También dice Balbin en su mensaje a los dirigentes de la UCR, dice que "aceptamos en principio, como una contribución al mantenimiento de la paz y de la unión de los argentinos un lapso prudencial de suspensión de la actividad política Creemos que hubiera sido más útil concertarla que imponerla definiendo sus límites y sus alcances y los objetivos concretos a lograr".

DOCUMENTO DE FRONDIZI

según af rma está inspirado por el ex presidente Arturo Frondizi, su principal dirigente, expresando que la decisión adoptada por las fuerzas armadas el 24 de marzo, "no sólo era previsible sino también indismiento de la economía nacional".

Según el documento del MID. "el proceso abierto el 24 de marzo, a pesar de la prudencia de lenguaje que observan los documentos oficiales, es una manifestación de la Revolución Nacional", agregando que se está ante un proceso "que por definición será dinámico y fluido" y que "los actuales jefes sensación de que la Argentina son una garantía en cuanto a evitar desbordes revanchistas".

pancia con las tendencias libeen su edición de hoy, un docu- MID declara su abierto apoyo de seguridad. mento del Movimiento de Inte- a la Junta Militar afirmando gración y Desarrollo (MID), que que deberá velarse "por el éxito de la actual conducción del Estado, sin rehuir ningun compromiso y sin ninguna especulacion subalterna".

> DECLARACIONES DE MANRIQUE

En Nueva York, Francisco pensable", ya que se estaba En Nueva York, Francisco producierdo "un virtual vacia- G. Manrique que declaró que 'la Argentina se encuentra frente a un verdadero desafío. Nuestra recuperación puede costar sacrificios, muertes y tiempo, pero se va a realizar de cualquier manera, aunque los extremismos de derecha e izquierda quieran complicar la situación".

"Esos grupos están empeñados en dar en el extranjero una vive en el caos y en la ausencia de seguridad".

"Las autoridades de mi país, dijo Manrique, han dado señales de prudencia, lo que para algunos puede ser un síntoma de debilidad, pero que en realidad suponen el logro de posiciones iniciales para dar la batalla de la grandeza".

Manrique -que esta mañana mantuvo reunión con Kurt Waldheim, secretario general de las Naciones Unidas, y con Edward Kennedy, senador demócrata, para asistir luego a una reunión con directivos del Consejo de las Américasagregó que su partido fue el primero en expresarse después de los hechos del 24 de marzo, dejando en l'bertad a sus afil'ados para incorporarse al gob'erno en razón de sus capacidades individuales, en caso de ser convocados por las nuevas autoridades.

MATAN A UN JEFE POLICIAL

Mientras tanto, un alto jefe de la policía murió atacado a balazos por un presunto grupo de terroristas, en tanto hoy

A pesar de señalar su discre- desconocidos que dijeron ser incia con las tendencias libe- "Montoneros" realizaren una rales de los funcionarios que fugaz concentración cerca de La Opinión incluyó también integran el grupo económico, el Buenos Aires, dijeron fuentes

> Fuentes periodísticas responsables de la ciudad de Tucu-mán, mil 800 kilómetros al norte, revelaron que presuntos guerrilleros dieron muerte ayer al jefe de Operaciones de la Policía Provincial, inspector Juan Sirnio.

El atentado, según los rumores, ocurrió ayer cuando Sirnio se dirigía a su domicilio.

El gobierno militar ha prohíbido a los medios de difusión de todo el país informar sobre acciones de terrorismo, salvo que la información sea suministrada por comunicados oficia-

La policía de Tucumán, al igual que el comando del Tercer Cuerpo de Ejército con asiento en Córdoba, 800 kilómetros al norte, que controla todo el norte argentino, no formularon comentarios sobre el episodio.